



# En cumpleaños de Gobernador, Fitch Ratings confirma pago de deuda veracruzana

Al cumplir hoy 65 años de edad, el gobernador Miguel Ángel Yunes Linares podrá celebrar no sólo un año más de vida o su sueño de ser gobernador de Veracruz, sino cumplir con una de sus promesas de campaña de pagar parte de la deuda heredada por las administraciones de Fidel Herrera Beltrán y Javier Duarte de Ochoa.

Y es que la empresa calificadoradora de riesgo Fitch Ratings retiró las calificaciones específicas de los Certificados Bursátiles Fiduciarios (CBFs) del estado de Veracruz.

Esto no fue porque el Gobierno de Veracruz haya dejado de pagarle a la empresa o haya caído en riesgo de no pago, sino porque ya liquidó diversos pasivos tal como lo anunció con la reestructuración de la deuda pública.

Los bonos bursátiles que ya liquidó el Gobierno de Veracruz y por los cuales ya no seguirá pagando elevados intereses son:

- **Emisión bursátil con clave de pizarra VERACB 12, saldo de MXN1,626.2 millones, 'A+(mex)vra';**
- **Emisión bursátil con clave de pizarra VERACB 12-2, saldo de MXN639.5 millones 'A+(mex)vra';**
- **Emisión bursátil con clave de pizarra VERACB 12U, saldo de MXN2,624.7 millones 'A+(mex)vra'.**

El retiro se fundamenta en la amortización anticipada voluntaria total de los CBFs mediante el proceso de refinanciamiento que llevó a cabo el Estado. Fitch dispone de las constancias emitidas por Indeval Institución para el Depósito de Valores, S.A. de C.V. en las cuales se hace referencia al pago total de cada emisión.